



朝の鴨川

楠 28

平成 28 年 12 月 5 日 (月)

No. 102

皇帝ダリア



□若宮さまのお下りがありました。

12月3日(土)の10時から宮司の若宮八幡社のお下りの神事がありました。本校の児童も多く参加して神事のお下りの行事をお祝いしました。巫女舞は彩乃さんと茉咲さんの2人が本殿とお下り所で舞いました。とても艶やかで神聖な雰囲気の中綺麗な舞を披露してくれました。金のごへの行列には優美香さん、錬さん、圭介さん、蒼太さん、想來さん、晴花さん、亜美さん、悟さんが参加しました。地域の行事に参加することには地域学習を深めることで大変いい経験になっていると感じました。また、多くの保護者、地域の方、区長様や小学校の友だちもお参りに来ており、学校とは違った表情や笑顔に出会えました。早朝からの準備、着付けなど大変だったとおもいます。児童の活躍の場を学校以外に確保していただいていることに深く感謝いたします。

※4日のお上りは雨天で傘やかっぱを着て頑張りました。



お下りの前にハイポーズ

お下り所です

巫女舞も慣れているので練習がなくても大丈夫です。2人で踊るので振りを合わせるのが大変ですが頑張りました。



☆4日(日)のお上りは午前中が雨で心配しましたが午後は少し小止みになって安心しました。神様には雨にぬれず本殿へお連れすることができました。若宮八幡社の神事には中津屋、鴨川地区の児童が多く参加して伝統文化の継承に力を注いでいます。小春保存会長さま、中津屋区長手島さま、鴨川区長西まさ、西豊之輔さまなどはお声かけご支援に感謝いたします。県の無形文化財にも登録されており、児童も教育表彰いただきました。

人権フェスティバル

◆3日(土)の午後13時から市の健康福祉センターで人権フェスティバルがあり、人権作文等の表彰や講演がありました。本校からは人権作文の部で、沖本茉咲さんが最優秀賞、福永啓介さんと平岡恵さんが優秀賞で表彰されました。最優秀の茉咲さんは小学校の代表でステージで表彰状を受け取り、作文を朗読しました。なかよし発表会で読んでいたので緊張もなかったようで大変素晴らしい発表でした。おめでとうございます。

☆最優秀賞 4年 沖本茉咲さん

題名「ありがとう」

優秀賞 3年 福永啓介さん

題名「そう太さんのいいところ」

優秀賞 2年 平岡恵さん

題名「ちよさんへ」

また、学校毎の標語も壁に掲示され、北杵築小学校の児童の作品も素晴らしかったです。表彰後は杵築中学校の生徒が自主製作した「いじめ劇」の上映があり、友だち同士のいじめを加害者と被害者の心理の変化を見事に描いていました。会場の観衆も見入ってしまいました。

第9回の「ほのぼのの写真」コンテストには、本校の保護者の西泰子さんが見事に杵築市市議会議長賞に入賞され、表彰を受けました。題名は「瀬背比べ」で晴花さんがたけのこと背比べしている微笑ましい作品でした。

人権講演会は西福寺の住職の小岳和久さんが「他を思いやり、共に生きる」～リスペクト～と題して、戦後北朝鮮帰国政策やAPUの留学生にお受け入れ・交流、外国人差別問題などを体験をもとに話されました。12月4日から10日は人権週間です。国連で「世界人権デー」と設定されています。この機会に人権について考えるのも大切なことと考えます。

□登校風景の紹介

今週も元気な笑顔が学校の下で見られました。風邪ひきさんもなく安心していきます。予防接種を早めに行っている児童も多いですが、予防のために手洗いはしっかりお願いします。



□幼稚園はみかん狩りでした。12月5日(月)



西溝井の上田さんの農園にいったよ。楽しかったよ。上田さんありがとう。

